

ひまわり通信

第239号
令和5年9月発行

グループホーム北花田

今年も花火をする事が出来ました。暑さも少しずつ和らぎ、過ごしやすい気候になってきましたが、感染者報告もなかなかおさまらず、安心して秋を楽しめる企画を考えながら過ごしています♪

10月の行事予定

10/12 手芸クラブ 10/20 ミニ運動会 10/27 消防訓練

※月末頃に、味覚狩り計画中♪

各フロアで花火を楽しみました♪



お知らせ

*インフルエンザ予防接種の準備を開始します。接種希望についてご連絡をお願いします。

*9/18に「敬老会&作品展」を予定しています。今回も動画や画像での報告を予定していますが、面会時の作品展を観覧頂けるよう対応を検討しています。決まりましたらLINEでお知らせを予定しています。

*11月に第三者による外部評価を受ける予定をしています。9月末頃には、ご家族様対象アンケート調査依頼を送付予定です。ご協力をお願い致します。



あさがお🌸満開です♪



新人職員紹介



萬代 麻衣
(3階配属)

今日は楽しい調理の日♪
皆さん大好き洋食プレート作り♪
主役のエビフライが出来るまで…。
海老に衣をつける作業も♪ 職員と一緒に手順を確認しながら…。
慣れた手つきで、一つ一つ丁寧に作っていきます♪
皆さん、笑顔で完食されました☆



今日のお昼はエビフライ♪



プレゼントは、何でしょ？

本日はいつも明るく、昔は保育園の先生をしておられ、子供たちからも大人気の奥様の誕生日でした！アイスクーキを準備し皆でお祝い！「おめでとうございます」と皆からの言葉に「はーい♪」と喜んでくださり、楽しい時間を過ごしました☆

最近、食事量が少なくなっていた利用者様に食べたいもののリクエストを聞くと…。

『さつまいもあるか…』と。
注文を受けると職員手作りにて、提供(笑) 手で持ち、ご自身でしっかり食べ、『美味しい♪』
その後も好物で食欲旺盛です♪



焼き芋がうまい！！